

## Seorang Pelajar Melakukan Penghormatan kepada Bendera Merah Putih Di Jalan Raya

Sakimun - [MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM](http://MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM)

Sep 12, 2022 - 20:56



*Brian Caesar Salah Satu Pelajar SMAN 1 Magelang, Berhenti Sejenak di Jalan A Yani, Untuk Melakukan Penghormatan Kepada Bendera Merah Putih disaat Dikibarkan oleh Petugas Upacara dari Anggota Kodim 0705/ Magelang*

MAGELANG,-- Beredar foto seorang pelajar yang belakangan diketahui bernama Brian Caesar salah satu siswa SMA N 1 Magelang Kls 12 MIPA yang ikut melaksanakan penghormatan saat upacara pengibaran bendera merah putih dilaksanakan di Kodim 0705/Magelang, Senin (12/09).

Diketahui Brian Caesar Yudho Wibowo salah satu warga Kelurahan Wates Kota Magelang tersebut, saat itu sedang mengendarai kendaraan bermotor dihentikan oleh anggota Provos Kodim 0705/Magelang bersama-sama pengendara lainya saat pengibaran bendera merah putih berlangsung. Kebetulan Jalan A Yani yang selalu dilaluinya tepat berada di depan lapangan upacara Kodim Magelang.

Sesuatu yang perlu diapresiasi adalah sikapnya, begitu lagu Indonesia Raya bergema tanda sang merah putih sedang dikibarkan dirinya langsung turun dari motor menghadap ke arah bendera yang sedang dikibarkan seraya melaksanakan penghormatan.

Sikap seperti ini yang perlu dicontoh oleh generasi muda bangsa, dimana sikap cinta tanah air dan patriotisme tertanam kuat di dadanya, kapanpun dan dimanapun dirinya berada. Semoga tindakan pelajar ini dapat membuka mata hati kita, menjadikan tauladan bagi pelajar yang lain dan juga kita semua.

Sebagai warga negara yang baik kita tidak boleh melupakan jasa dan pengorbanan para pahlawan, penghormatan kepada lambang negara merupakan bentuk manivestasi penghargaan kita kepada para pahlawan serta mencerminkan rasa bangga kepada negeri tercinta Indonesia.

Ditempat yang sama, Serda Slamet Mulyono salah satu anggota Bintara Penerangan kodim 0705/ Magelang yang kebetulan sedang mengambil dokumen kegiatan Upacara di lapangan Makodim 0705/ Magelang, sangat mengapresiasi tindakan yang dilakukan seorang siswa tersebut. Dengan berdiri tegak menghadap Bendera Merah putih yang sedang dikibarkan secara gerakan sigap, melakukan penghormatan dengan penuh hidmat." Ungkap Bintara Penerangan Kodim tersebut.

" Mudah mudahan jiwa nilai nilai Pancasila Brian Caesar dapat tertanam kepada teman teman di satu kelasnya bahkan di lembaga pendidikan Sekolah di wilayah Kota maupun Kabupaten Magelang." Imbuh Bintara Pendim 0705/ Magelang.

Pen: 0705/ Mgl